加茂市立加茂小学校



令和4年度 学校だより

令和4年7月8日 第4号

文責:校長 小畑 一二美

家庭におけるインターネット環境等の実態調査

6月下旬に行ったこの調査です。3年生以上の全ての児童を 対象に行い、保護者と一緒に回答していただきました。ご協力 に感謝申し上げます。調査結果から、確認された課題を共有す るので、トラブル防止に役立ててください。



課題1 ルールを決めて 正しく安全に使うこと

「ネットの体験よりリアルな体験を!」

自分専用の携帯電話やスマートフォンを所持する割合が一定数ありました。ゲーム機等のネット接続 できる端末になると、8割を超えます。近年、ゲームがやめられない依存状態を病気と認定し「ゲーム障 害」という病名がつきました。病気ですから、病院で治療しないと治らない深刻な問題です。この調査で も「ネットがやめられない」人の割合が24%もありました。

ルールの例 ・自宅では使用する場所を決め、自室に持ち込まない。

- ・夜は7時までとし、リビングにある充電器で保管する。
- SNSで、知らない人とのやりとりはしない。
- ・ルール違反があったときには、一定期間使用を禁止する。

ルールが 大切!

課題2 フィルタリングを必ずかけること

今回の調査でフィルタリングなしの割合が多くて、憂慮される事態です。ゲーム機においては、もって いる人の45%がフィルタリングなしという結果になりました。インターネット上の有害サイトやアプリの 利用を制限し、トラブルに巻き込まれないための対策がフィルタリングです。ゲーム機でもネット接続で きる端末はフィルタリングをかけることができます。 販売員と一緒に、 設定した端末を与えるようにして ください。

課題3 掲示板、チャット、SNS に要注意!

掲示板、チャット、SNS を利用している割合が5割をこえています。これらに起因するトラブル例がた くさん報告されています。例えば、帰宅後のオンラインゲームのチャットで互いに悪口を言い合ったこと が原因で、翌日登校してからケンカになったという事例が、今年になって加茂小で発生しています。SNS が原因で犯罪の被害者になってしまうことも心配です。今回の調査では、事件に巻き込まれそうになった かについても調査した結果このような事例に遭遇した割合は0でしたが、注意が必要です。

加茂中生とコラボした「あいさつ運動」スタート!

加茂小学校と加茂中学校では、どちらもあいさつを励行しています。 この度加茂中学校からの提案で、合同あいさつ運動が実現し、6月28日 (火) 加茂中生徒会の4人が、加茂小学校の玄関に集まってくださいま した。そして、加茂小児童会のあいさつ運動とコラボして、登校する子 どもたちに「おはようございます!」とあいさつを届けたのです。加茂



小の子どもたちも、元気にあいさつを返して、気持ちのよいあいさつ運動になりました。

これから、毎月1回のペースで、続けてくれることになりました。保護者の皆さまのご参加も大歓迎 です。毎回7時35分過ぎから8時頃まで、次回は7月20日(水)です。どうぞご参加ください。

思い出たっぷり 6年生佐渡島修学旅行

六年生は6月16日と17日の2日間、佐渡島への修学旅行 に出かけました。6月に入ってからの4年生の学年閉鎖に 続き、6年生でも学年閉鎖を余儀なくされ、予定通りにで きるか心配されていました。実施できて本当によかったで



す。なんと、野生のトキを目撃するという幸運な出来事にも恵まれるなど、 貴重な体験と楽しい思い出がたくさんできました。









6月のあおみっ子!

【力を合わせて体力テスト】

体力テストでは、「50m・走」や「ソ フトボール投げ」など、8種目の記録を 計測します。このうち、腹筋の力を見る 「上体起こし」では、足をおさえてあげ





たり、回数を数えてあげたりする「補助者」が必要です。高学年は二人組みになって、お互いに補助し合 うことができますが、低学年にはできません。この問題を解決するために、1年生から6年生までがグル ープになる縦割り班を利用します。補助する人は優しい気持ちで接し、補助される人は感謝の気持ちで応 えます。力を合わせて記録に挑戦しました。

【読書旬間で、たくさん本を読みました】

6月21日から7月1日まで、児童会の図書委員会が呼びかけまし た。低中高学年が、それぞれ8冊、6冊、4冊の目標冊数を決めて読 書に親しみました。楽しみながら取り組めるように、図書委員会がス タンプカードを準備しました。スタンプがたまると読書マスターの賞 状がもらえるので、なおさら張り切って取り組みました。



新型ウイルスの再拡大に警戒を!

一旦発症者数が減少し続けてきた新型ウイルスです が、最近再び増加に転じ、第7波にならないための警 戒が必要です。本人や同居家族に発熱等の体調不良が 見られる場合は、一旦登校を控えて医療機関を受診し て検査を受けるなど、慎重な対応をお願いします。

学校では、運動するさいにはマスクをはずすように 指示するなどして、熱中症への備えも怠りません。

県教育広報誌「かけはし」52号のご案内